

Z世代とメディア テレビ局・新聞社の若手と大学生が討論 テレビ見ない、新聞読まない 一方で期待寄せる声も

2024年4月21日（日）

4月21日（日）HTB本社で、朝日サービスが「Z世代とメディア」をテーマに、HTB、朝日新聞の若手社員と学生による座談会を開催しました。HTBからは報道部の富永誌衣那記者と、社会情報部の平賀直輝ディレクターが参加しました。大学生・大学院生4人の中で、新聞を購読している人はゼロ。テレビについても、2人が「たまに見る」ものの、1人は「ほとんど見ない」、もう1人は「持っていない」と回答し、普段はネットニュースやSNSから情報を集めていると話しました。その一方で「従来のメディアに対する信頼感があるから、SNSを中心とした情報の波に身を置いていられる」と、テレビや新聞の情報発信のあり方に期待を寄せる声も上がりました。

座談会を終えて、富永記者は「記者として働いてきた2年を振り返る良い機会になりました」と話しました。

この座談会の模様は、AFCプレミアムプレスの巻頭特集として5月20日（月）に発行されるほか、北海道ニュースYouTubeチャンネルでも配信される予定です。



17 パートナーシップで
目標を達成しよう



みんなの力を
合わせればなんだって
出来るオン!

O_nちゃん 6.0

